



## Fundación Mitz celebra el emprendimiento femenino

La Fundación Mitz organizó un evento en el CoLab PSM para honrar y celebrar a mujeres emprendedoras de Chimalhuacán y Nezahualcóyotl, premiando y exhibiendo sus emprendimientos. La iniciativa reconoció sus esfuerzos y éxitos, proporcionando una plataforma para la promoción de sus negocios, destacando el compromiso con el desarrollo económico y social en estas comunidades y la importancia del empoderamiento femenino y la independencia económica.



<https://mitz.mx/>